



[OFF-MARKET]

1400 m²

Réf. MZILR946

9 575 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Michael zingraf real estate affilié exclusif christie's vous présente en exclusivité vente confidentielle, une propriété historique du luberon totalement restaurée et au caractère unique en provence. Implantée sur une parcelle d'environ 20 hectares, dans un environnement exceptionnel, découvrez ses 7 hectares de vignes aop et son oliveraie présentant tous deux de beaux rendements. La bâtisse historique a été aménagée avec soin en domaine hôtelier et est accompagnée de deux villas indépendantes, ainsi qu'un appartement privatif. Une majestueuse salle de réception indépendante complète ...

Michael zingraf real estate exclusive christie's affiliate presents to you in exclusive confidential sale, a historic property in the luberon completely restored and with a unique character in provence. Located on a plot of approximately 20 hectares, in an exceptional environment, discover its 7 hectares of aop vines and its olive grove, both presenting good yields. The historic building has been carefully converted into a hotel estate and is accompanied by two independent villas, as well as a private apartment. A majestic independent reception room completes the ensemble, ideal for an event ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX

3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

